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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1021/2017 )

Eingereicht am 27.04.2017 um 07:46 Uhr.

Begrünungsplanung Bemeroder Anger

Im Rahmen der letzten Baumfällsaison wurden auf der Nordseite des Bemeroder Angers 
zwischen Hartestraße und Anecampstraße auch die letzten 10 Rotfichten auf Grund von 
Kupferstecher-Befall gefällt. Ein Sichtschutz zum Südschnellweg ist auf dieser Grünfläche 
nun nicht mehr vorhanden. 
Bereits 2013 gab es nach Anfragen zu eventuellen Nachpflanzungen an dieser Stelle (DS. 
15-0841/2013 sowie DS. 15-1361/2013) eine entsprechende Beschlussdrucksache zur 
Begrünungsplanung Bemeroder Anger (DS. 15-2349/2013). Diese wurde 2013 einstimmig 
vom Bezirksrat beschlossen. 
Jetzt scheint ein geeigneter Zeitpunkt zur Neuanpflanzung von Bäumen, mindestens auf 
einem Teilstück, erreicht.

Fragen an die Verwaltung:

1. Wie sehen die aktuellen Gestaltungsplanungen für diesen Grünstreifen aus?

2. Welche Möglichkeiten werden gesehen die Planungen aus 2013 (auch unter der 
Maßgabe einer geänderten Nutzungsplanung einer Teilfläche) angepasst umzusetzen?

3. Wann ist mit der Umsetzung einer solcher Maßnahme zu rechnen?
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